



C.L.I.M.A.F.
Centre de Liaison International de la Maçonnerie Féminine

MESSAGE DE SOLIDARITÉ DU CLIMAF ENVERS LES SS:. ET FF:. DU LIBAN

Le *CLIMAF* - Centre de Liaison International de la Maçonnerie Féminine - regroupant 9 Obédiences féminines et près de 20 000 SS:. exprime son soutien aux SS :. et FF:. Libanais dans l'épreuve qui les a touchés. La terrible explosion qui a dévasté et endeuillé Beyrouth a marqué profondément les citoyennes et citoyens du Liban et partout dans le monde. Le *CLIMAF* exprime sa solidarité et compassion avec les SS:. et FF:. , leurs familles et leurs proches, victimes de ce drame. Puissent les outils et les valeurs maçonniques vous inspirer et vous donner la force et le courage de reconstruire le Temple de l'Humanité. Puissent les valeurs de Liberté, Égalité et Fraternité que nous partageons et qui forment la base solide de la société humaniste démocratique à laquelle tout Maçon aspire, continuer à vous guider sur le chemin de la lumière. Nous, les SS:. des Obédiences membres du *CLIMAF*, sommes de tout cœur avec vous. TT:.CC:. SS:. et FF:. du Liban, nous sommes à vos côtés. Nous sommes liées par une Chaîne d' Union puissante , qui, au delà des frontières , nous unit dans la Fraternité Universelle.

MESSAGE OF SOLIDARITY FROM THE CLIMAF TOWARDS THE SS:. AND BB:. OF LIBANON

CLIMAF - the International Liaison Center of Women's Masonry - gathering 9 Women Masonic Jurisdictions and nearly 20 000 SS:., expresses its support to the Lebanese SS:. and BB:. in the hardship that has affected them. The terrible explosion that devastated and grieved Beirut has deeply marked the citizens of Lebanon and from all over the world. The *CLIMAF* expresses its solidarity and compassion with the SS:. and BB, their families and loved ones, victims of the tragedy. May the Masonic tools and values inspire you and give you the strength and courage to rebuild the Temple of Humanity. May our shared values of Liberty, Equality and Fraternity which form the sound basis of a democratic, humanist society to which every Mason aspires, continue to guide you on the path to the light. We SS:. of the Masonic Jurisdictions, members of the *CLIMAF*, are wholeheartedly with you. VV:.DD:. SS:. and BB:. of Lebanon we are by your side. We are connected by a powerful Chain of Union which, beyond borders, unites us in Universal Fraternal Love.

Kris Dejonckheere
Présidente CLIMAF President www.climaf.eu

Grande Loge Féminine de France
Grande Loge Féminine de Belgique
Grande Loge Féminine de Suisse
Grande Loge Féminine du Portugal
Grande Loge Maçonnique Féminine d'Italie
Grande Loge Féminine d'Allemagne
Grande Loge Féminine d'Espagne
Grande Loge Féminine de Turquie
Grande Loge Traditionnelle Féminine Pontus Euxinus (Roumanie)